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Résume

Le théatre marocain a traversé plusieurs étapes depuis sa création, de la citation et de la
traduction jusqu'a la professionnalisation du théatre, il a donc utilisé plusieurs approches et
théories occidentales telles que Stanislavski et Brecht et d'autres, mais l'espace de Ila
représentation théatrale au Maroc était dominé par une théorie, qui est une théorie Le théatre
pauvre, les artistes marocains ne se souciaient pas d'exagérer le décor et de trop décorer la scéne,
et cela est da a leur influence sur la théorie de 1'économie et 'abstraction dans le décor et la
scénographie, et parce que cette théorie s'accorde avec le théitre marocain, parce que depuis son
apparition sous forme de formes viriles, il s'est intéressé a l'acteur est pas aux Décor et la

scénographie.

Summary

Moroccan theater has gone through several stages since its inception, from quotation and
translation the professionalization of theater, so it used several Western approaches and theories
such as Stanislavsky and Brecht and others, but the space of theatrical performance in Morocco
was dominated by one theory, which is a theory The poor theatre, the Moroccan artists did not
care about exaggerating the decor and decorating the stage too much, and this is due to their
influence on the theory of economics and abstraction in decoration and scenography, and
because this theory fits with the Moroccan theater, because since its appearance in the form of
virility forms, he was interested in the actor performance and not in Decoration and

scenography




